

**Dampak Pengungkapan *Corporate Social Responsibility* terhadap
Profitabilitas dan Return Saham Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di
Bursa Efek Indonesia Tahun 2013 – 2017**

SKRIPSI

Ditulis dan diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir guna memperoleh gelar sarjana strata-1 di Program Studi Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia.

Ditulis Oleh :

Nama : Winardi Triasa Putra

Nomor Mahasiswa : 15311085

Program studi : Manajemen

Bidang Konsentrasi : Keuangan

UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA

FAKULTAS EKONOMI

YOGYAKARTA

2019

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

"Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan orang lain untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku."

Yogyakarta, 26 Agustus 2019

Penulis,



Winardi Triasa Putra

**Dampak Pengungkapan *Corporate Social Responsibility* terhadap
Profitabilitas dan Return Saham Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di
Bursa Efek Indonesia Tahun 2013 – 2017**

Nama : Winardi Triasa Putra
Nomor Mahasiswa : 15311085
Program studi : Manajemen
Bidang Konsentrasi : Keuangan

Yogyakarta, 26 Agustus 2019

Telah disetujui dan disahkan oleh

Dosen Pembimbing,



(Nurfauziah/ Dra.,M.M.)

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**DAMPAK PENGUNGKAPAN CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY
TERHADAP PROFITABILITAS DAN RETURN SAHAM PERUSAHAAN
MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PADA
TAHUN 2013- 2017**

Disusun Oleh : **WINARDI TRIASA PUTRA**

Nomor Mahasiswa : **15311085**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Selasa, tanggal: 10 September 2019

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Nur Fauziah, Dra., MM.



Penguji : Zaenal Arifin, Dr., M.Si



Mengetahui
Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Jaka Sriyana, SE., M.Si, Ph.D.

MOTTO

**“DO SOMETHING AND DON’T STOP UNTIL IT’S COMPLETE, NO
MATTER HOW LONG IT TAKES”**

“PROGRESS, NOT PERFECTION”

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah puji dan syukur yang dapat saya ucapkan kepada Allah SWT, dengan segala kerendahan hati, kupersembahkan skripsiku ini sebagai bentuk tanggung jawab, bakti, dan ungkapan terimakasihku kepada:

1. Ibunda Erdawati dan Ayahanda Darwin Yohanis. Terima kasih atas kasih sayang, nasehat, dukungan moril maupun materil, dan semua doa yang senantiasa mengiringi setiap langkah dalam keberhasilanku hingga saat ini di jenjang perkuliahan. Maaf jika masih banyak kekurangan dari diri sendiri sehingga menyusahkan kalian.
2. Almamater tercinta Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia. Tempat dimana saya banyak belajar hal-hal baru, baik itu akademik dan non akademik. Kampus yang sudah sangat sempurna untuk menjadi wadah menggali potensi diri serta memberikan banyak relasi selama hidup merantau di Kota Yogyakarta ini.
3. Marketing & Communication FE UII yang sudah memberikan saya keluarga baru, pengalaman baru, kerja tim yang luar biasa, dan segala hal yang tidak bisa saya utarakan secara rinci, yang mana telah memberikan saya pengalaman hidup sehingga bisa menjadi pribadi yang lebih baik lagi.

ABSTRACT

This study aims to determine the effect of Corporate Social Responsibility on the Profitability in the manufacture company that listed as go public companies. The Profitability measured using ROE (Return on Equity), and Return on Assets and the indicators of Corporate Social Responsibility determined with GRI Table. The population in this study are all manufactured companies with chemicals, pulp & paper and cement listed on the IDX (Indonesia Stock Exchange) 2013-2017. Purposive sampling are used as the sampling technique and the sample in this study amounted to 26 companies. The method used in this study is the documentation method. The data analysis technique used in this study is quantitative descriptive analysis using SPSS, classic assumption test, linear regression analysis, and hypothesis testing. The results of this study indicates that corporate social responsibility have different results on the company's profitability. Corporate social responsibility affect the company's return on assets and return on equity but does not affects the company's cumulative abnormal return.

Keywords: Corporate social responsibility, return on equity, return on assets, cumulative abnormal return.

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menguji dampak pengungkapan *corporate social responsibility* terhadap profitabilitas dalam sektor manufaktur *go public*. Profitabilitas perusahaan dalam penelitian ini diukur dengan menggunakan ROE (*Return On Equity*) dan ROA (*Return On Assets*), sedangkan indikator *corporate social responsibility* dalam penelitian ini ditentukan oleh tabel GRI. Populasi dalam penelitian ini adalah semua perusahaan manufaktur subsektor kimia, pulp dan kertas, serta semen yang terdaftar di BEI (Bursa Efek Indonesia) dalam periode 2013-2017. Pengambilan sampel menggunakan teknik *purposive sampling* dan sampel dalam penelitian ini berjumlah 26 perusahaan. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif kuantitatif dengan menggunakan SPSS, uji asumsi klasik, analisis regresi linier sederhana, dan uji hipotesis. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pengungkapan CSR memberikan pengaruh terhadap ROA dan ROE. Tetapi pengungkapan CSR tidak berpengaruh terhadap CAR perusahaan.

Kata kunci: *Corporate Social Responsibility, ROE, ROA, CAR.*

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahNya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini tanpa kurang satu hal apapun. Shalawat serta salam penulis haturkan kepada junjungan Nabi besar agung Nabi Muhammad SAW dan para sahabatnya sehingga kita bisa berada di zaman yang di ridhoi oleh Allah SWT.

Skripsi yang berjudul “Dampak Pengungkapan *Corporate Social Responsibility* terhadap Profitabilitas dan Return Saham Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2013 – 2017” adalah tugas akhir yang penulis teliti untuk mendapatkan gelar Strata-1 pada Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia. Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, yaitu:

1. Allah SWT, karena rahmat dan hidayahNya serta kesehatan yang diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan maksimal.
2. Orang tua tercinta yang tidak pernah berhenti untuk memberikan doa, semangatnya dan kasih sayangnya kepada penulis hingga saat ini..
3. Bapak Dr. Jaka Sriyana, M.Si selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
4. Bapak Anjar Priyono, Ph.D selaku Ketua Program Studi Manajemen Fakultas Ekonnomi Universitas Islam Indonesia.

5. Ibu Nurfauziah, Dra., M.M. selaku Dosen Pembimbing yang selalu sabar dan meluangkan waktunya untuk membimbing serta memberikan ilmu-ilmunya yang tiada henti.
6. Mayang Rahma Sabila yang selalu setia berada di sisi penulis baik sedang marah atau gembira, terimakasih selalu memberikan warna – warni di setiap hari penulis di masa – masa akhir perkuliahan ini, terimakasih untuk semuanya.
7. Indra dan Hastin yang sangat random, terimakasih haha hihinya selama ini, ingat, besok anak kita kalo ketemu gimana.
8. Faiz, Taufan, Fuad, Faiq, Mifta, Ilham, Caesar, terimakasih udah sering bikin kacau kamar kos saya.
9. Divisi Creative Project & Strategy Development Marcomm FE UII (Dino, Bintang, Ijak, Bopak, Adel) yang secara random selalu memberikan rasa semangat, keceriaan dan kekeluargaan, semangat untuk kalian.
10. Divisi Graphic Design and Promotion Tools Marcomm FE UII (Kamal, Apip, Mba Ta, Amel, Saul) terimakasih sudah memberikan saya banyak pembelajaran selama berada satu periode bersama kalian
11. Keluarga Besar Marcomm FE UII selama periode 2017/2018 – 2018/2019 yang tidak bisa disebutkan satu – satu
12. Keluarga selama masa KKN, Unit 10 (Bill, Bang Ped, Desy, Lala, Mas Yud, Hana, Rizky) yang selalu memberikan semangat untuk pembuatan buku profil dusun, bukan skripsi.

13. Teman – teman jalan keliling Jogja selama masa awal perkuliahan (Ii, Amin, Ulva, Ulvi)
14. Teman satu bimbingan (Bintang, Intan, Bella, Ustanti, Laras, Kety, Bonita, Nanda, Adhe, Tomat, Rivki), jalan kita memang berbeda, tapi tetap satu tujuan, sukses!
15. Segenap karyawan di FE yang senantiasa menanyakan kapan kelarnya skripsi dan revisi saya (Namira, Mba Lusi, Mba Aas)
16. Teman-teman Management 2015 dan pihak-pihak yang sudah membantu dalam menyelesaikan tugas akhir skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu-satu.
17. Terimakasih untuk Beehive dan FlaFla sebagai tempat inspirasi untuk menyelesaikan skripsi ini

Semoga kebaikan yang diberikan oleh seluruh pihak yang terlibat nantinya akan diberikan balasan yang melimpah serta rahmat yang diberikan Allah SWT. Diharapkan penelitian ini dapat bermanfaat bagi penulis maupun pihak lainnya.

Yogyakarta, 26 Agustus 2019

Winardi Triasa Putra